

WP 9 Dennis Edelmann

Tagesordnungspunkt: Wahlen Parteirat

Frischer Wind für den Parteirat

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bin seit Ende 2018 Parteimitglied und gehöre damit zu dem neuen Schwung von Mitgliedern, die erst seit kurzer Zeit diese Partei mit neuen Ideen und Denkansätzen bereichern. Diesen frischen Wind möchte ich gerne in den Parteirat miteinbringen.

Ursprünglich habe ich ein Studium der Politik- und Rechtswissenschaft abgeschlossen, in dem meine Schwerpunkte auf der Außen- und Sicherheitspolitik sowie auf europarechtlichen Fragestellungen lagen, so dass ich mich u.a. bereits in der LAG Europa engagiere.

Aus meiner beruflichen Tätigkeit als Senior Account Manager und Niederlassungsleiter in der Personaldienstleistung bringe ich praktische Erfahrung im Aufbau von effizienten Organisationsstrukturen mit, die eine direkte Partizipation und transparente Entscheidungswege ermöglichen. Vor dem Hintergrund der stark wachsenden Mitgliederzahl ist eine ziel- und ergebnisorientierte Parteilarbeit notwendig, um ein erfolgreiches Engagement aller Aktiven zu ermöglichen.

Schließlich ist nichts enttäuschender, wenn der Wille zum politischen Engagement in detailverliebten Diskussionsrunden verödet, deren Ziele für neue Mitglieder zum Teil kaum mehr erkennbar sind.

Durch meine Tätigkeit im Vertrieb kenne ich die Wirtschaft Schleswig-Holsteins durch den direkten, persönlichen Austausch mit den Führungskräften vor Ort. Dieses Netzwerk umfasst kleine und mittelständische Unternehmen ebenso, wie große Unternehmen. Diese direkte Kommunikation mit den Entscheidern hilft mir, die Ziele und Wünsche, Nöte und Sorgen der heimischen Wirtschaft zu verstehen und zu berücksichtigen. Aus meiner Sicht ist eine realistische, ergebnisorientierte ökologische und sozialliberale Wirtschaftspolitik sinnvoll, die in umsetzbaren Schritten denkt und die Wirtschaft mit einbindet.

Da mir der Tierschutz persönlich am Herzen liegt, engagiere ich mich ebenso in der LAG Mensch und Tier. Tierschutz ist Klimaschutz und Klimaschutz ist Tierschutz! Beides geht Hand in Hand und daher muss dies auch entsprechend konzeptionell und strukturell in unseren politischen Entscheidungen berücksichtigt werden.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ich meine Expertise, Kenntnisse und Erfahrungen künftig im Parteirat einbringen darf und Ihr mir hierfür Euer Vertrauen schenkt.

Vielen Dank.

Euer Dennis



Dennis Edelmann

- Geb. am 23.02.1979
- Parteimitglied seit Nov. 2018
- Mitglied in den LAGen Europa, Mensch und Tier, Energie
- Studium der Politikwissenschaft und Öffentliches Recht an der CAU in Kiel
- Derzeit Senior Account Manager, ab 1.12. Niederlassungsleiter in Kiel in der Personaldienstleistung